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MINISTERO  DELL’ISTRUZIONE  

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “ROSETTA ROSSI”  

Infanzia-Primaria-Secondaria I Grado ROMA Via F. Borromeo 53/57 C.A.P.00168  

tel/fax 06/6281239 - 06/6145764  C.M. RMIC8G300N C.F. 97714010580 

 

 

Il giorno 10 febbraio 2021, alle ore 15,00 a seguito della convocazione ordinaria, Prot. 00000601/U del 

01/02/2021, si è riunito, in modalità di videoconferenza, su piattaforma go to meeting, il Consiglio 

dell’Istituto  Comprensivo “Rosetta Rossi” di Roma con il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione del verbale precedente. 

2. Approvazione Programma Annuale. 

3. Approvazione del Fondo Economale minute spese. 

4. Riduzione oraria delle attività scolastiche nei giorni 16/02/2021 e 8/06/2021. 

Il Presidente procede all’appello nominale: 

 
I DOCENTI presente 

BRUNI Barbara SI 

DEL MUTO Monica SI 

ANELLI Maria SI 

ARENA Angela Maria SI 

CAPASSO Luigi SI 

SCAVO Sabrina SI 

VITTORI Anna SI 

ATA --- 

SCIPIONI Isabella SI 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Il Presidente dichiara aperta l’assemble, in modalità di videoconferenza, alle ore 15.00. Funge da 

segretario la docente Bruni Barbara. L’insegnante Arena, chiede all’assemblea di poter integrare 

l’O.d.G. aggiungendo un ulteriore punto : 4. Riduzione oraria delle attività scolastiche nei giorni 

SARNELLA Concetta NO 

GENITORI --- 

APICI Livio SI 

DI GIOVANNI Mario SI 

MARIANI Cristina SI 

MARONE Alessandra NO 

MAZZELLA Edoardo SI 

MENICHELLI Francesca SI 

MORINI Susanna SI 

ROVETTA Stefania SI 
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16/02/2021 e 8/06/2021. La modifica è richiesta dai docenti del Plesso “Clementina Perone”. 

L’assemblea, all’unanimità, approva la modifica ed  inizia la discussione dal 1° punto O.d.G: 

 

 Punto 1 O.d.G.: Approvazione verbale della riunione precedente 

Sono pervenute alla segretaria verbalizzante le seguenti verifiche: la sig.ra Rovetta riguardo all’ ultimo 

punto all’ Odg chiede venga aggiunta la seguente frase: “La signora Rovetta chiede delucidazioni 

riguardo il danno riportato nel vano scale causato dall’ infiltrazione d’acqua” , mentre la docente  

Anelli chiede di poter essere inserita nella  Commissione Regolamento scuola dell’infanzia. 

Con le modifiche richieste, il Consiglio approva all’unanimità il verbale precedente con 

DELIBERA n. 64 

 

 Punto 2 O.d.G.: Approvazione Programma Annuale 

Prende la parola il Dirigente Scolastico, che illustra dettagliatamente  i documenti finanziari attinenti il 

Programma Annuale, già trasmesso ai singoli Consiglieri. Il Dirigente scolastico si sofferma sulle 

procedure inerenti i fondi ex Art 231 ed ex art 120. Il Dirigente scolastico rivolge un sentito 

ringraziamento alla DSGA dell’ I.C. Via Maffi, dottoressa Maria Pia Salemme e all’ ex DSGA Sig. 

Domenico Montuori che hanno contribuito, gratuitamente, alla predisposizione del Programma 

Annuale. Ascoltato il Dirigente Scolastico, presa visione del Programma Annuale, sentito il parere 

favorevole della Giunta esecutiva, il Consiglio approva all’unanimità con 

DELIBERA n. 65 

L’insegnante Scavo raggiunge il Consiglio, ore 15.30. 

 

Punto 3 O.d.G.: Approvazione del Fondo Economale minute spese 

Il Dirigente scolastico, sentito il parere della Giunta esecutiva, propone che la consistenza massima per 

le minute spese ammonti ad euro 600,00 e che l’importo massimo di ogni spesa minuta ammonti ad  

euro 120,00. Tutto ciò premesso, il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità la consistenza del fondo 

economale minute spese con 

DELIBERA n. 66 

 

 

 



3  

Punto 4 O.d.G: Riduzione oraria delle attività scolastiche nei giorni 16/02/2021 e 8/06/2021 

Prende la parola l’Ins. Arena esponendo al Consiglio le motivazioni, addotte dai docenti del Plesso 

“Clementina Perone”, circa la richiesta di uscita anticipata, in occasione del Carnevale, nella giornata 

del 16 febbraio pv. Interviene il Presidente, Sig. Mazzella, ricordando che la scuola è stata già 

sottoposta a diverse chiusure, a causa dell’emergenza epidemiologica, per la diffusione del Covid19, e 

che  non è auspicabile né in linea con le finalità dell’Istituto perdere altri giorni di lezione e permettere 

assembramenti esterni, al termine delle lezioni, con il rischio di nuovi cluster infettivi. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico che invita  i consiglieri a considerare prioritarie le finalità 

educative, stabilite dal Collegio e dal Consiglio dell’I. C. “Rosetta Rossi”. La scuola ha il compito di 

garantire la migliore formazione,  assicurare la continuità dell’azione educativa nel tempo e tutte le 

condizioni di sicurezza per alunni e personale. La docente Arena comunica di aver ricevuto e riportato 

le richieste fatte dai docenti. Si procede alla votazione: con  n.1 voti favorevoli ed 1 solo astenuto,  il 

Consiglio, a maggioranza,  non approva l’uscita anticipata alle ore 14.00 per il giorno 16 febbraio 

2021 con 

 DELIBERA n. 67 

 

Si procede, successivamente, dopo ampia discussione, alla votazione per l’uscita anticipata il giorno     

8 giugno 2021 alle ore 14.00. Si conferma che tale uscita avverrà solo nel caso si tratti effettivamente 

dell’ultimo giorno di scuola. Con n.3 voti contrari ed 1 solo astenuto il Consiglio approva, a 

maggioranza, l’uscita anticipata alle ore 14.00 il giorno 08 giugno 2021 con 

       DELIBERA n. 68 

 

Letto e approvato, del che è verbale. Alle ore 16.30 la seduta è tolta.  

Roma, 10 Febbraio, 2021 

 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto Il Presidente del Consiglio 

d’Istituto F.to Ins. Barbara Bruni  F.to Sig. Edoardo Mazzella 


